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ATA 34ª ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 
No dia cinco de dezembro de dois mil e doze (05-12-2012), às treze horas e trinta 
minutos no Auditório do Centro Municipal Arte e Educação, sito à Avenida Cantório 
Florentino da Silva, 1.683, Centro de Canelinha, SC, reuniram-se conforme lista de 
presença arquivada na secretaria do Comitê, os membros do Comitê de 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, para discutirem a seguinte 
pauta: 1) Leitura e Aprovação da Ata do dia 15-08-2012; 2) Informes gerais; 3) 
Aprovação do Relatório Anual de Atividades de 2012; 4) Aprovação do Planejamento 
Anual de Atividades de 2013; 5) Demandas para Câmara Técnica da Mata Ciliar e 
Extração Mineral; 6) Palavra aberta aos participantes (apresentação de experiência 
de uma organização-membro do Comitê a ser inscrita). Inicialmente às treze horas e 
trinta minutos o presidente Djalma Silva Bittencourt saudou os presentes e realizou a 
contagem dos membros. Não havendo quórum conforme previsto no Art. 11 do 
Regimento Interno, o início da Assembléia foi postergado para às catorze horas e 
quinze minutos. Como alguns presentes manifestaram-se sobre sua necessidade de se 
ausentarem da reunião antes de seu fim, a ordem da pauta do dia foi alterada no 
momento, sendo por primeiro discutidos os itens que necessitavam de aprovação. 
Assim, primeiramente o presidente Djalma Silva Bittencourt apresentou o Relatório 
de Atividades do Comitê do ano de 2012, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. 
Em seguida a ata do dia 15-08-2012 foi aprovada. Após o presidente Djalma Silva 
Bittencourt apresentou a proposta previamente discutida pela Diretoria do Comitê 
para o Planejamento de Atividades para o ano de 2013. A referida proposta foi 
aprovada por unanimidade sendo parte integrante desta ata. Em continuidade à 
pauta do dia, o presidente Djalma Silva Bittencourt repassou os seguintes informes 
gerais: i) no dia 30-11-2012 a Associação Caminho das Águas do Tijucas prestou 
contas à SDR em Brusque do Projeto de Operacionalização e Fortalecimento do 
Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas 2012 (recurso 
recebido no valor de setenta mil reais - R$ 70.000,00); ii) no dia 30-11-2012 a 
Associação Caminho das Águas do Tijucas também protocolou na SDR em Brusque o 
Projeto de Operacionalização e Fortalecimento do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio Tijucas para o ano de 2013 (pleiteio de recurso no valor de cento 
e cinqüenta mil reais – R$ 150.000,00); iii) a Promotoria de Justiça da Comarca de 
Tijucas abriu em 02-07-2012 uma Ação Civil Pública referente à Decisão Nº 01 do 
Comitê no que se refere aos municípios de Tijucas e Canelinha; iv) o Departamento 
Nacional de Produção Mineral emitiu resposta negativa à Decisão Nº 01 do Comitê 
por meio de um parecer técnico (encaminhado via Ofício DNPM nº 4.525/2012); v) a 
realização do Curso de Engenharia Natural na Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas já foi 
agendada com o professor ministrante Dr.  Fabrício J. Sutili para a semana de 18 a 
22-02-2013; vi) o “Plano de Restauração das Matas Ciliares da Bacia Hidrográfica 
do Rio Tijucas: Implantação de projeto piloto” aprovado na última Assembléia, já foi 
adequado para cada município integrante da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, 
sendo que se decidiu na ocasião desta Assembléia que o mesmo será entregue em 
mãos às respectivas concessionárias de abastecimento público de água de cada 
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município, onde o vereador Plácido Vargas comprometeu-se a entregar ainda neste 
ano à SISAM (São João Batista), o vice-presidente Adalto Gomes à Cia. Águas de 
Itapema (Itapema) e à CONASA (Porto Belo), a secretária executiva Sandra Helena 
Tiezerini ao SEMAIS (Canelinha) e o presidente Djalma Silva Bittencourt ao SAMAE 
de Tijucas e SAMAE de Nova Trento; vii) durante o Fórum Catarinense de Comitês de 
Bacias Hidrográficas realizado entre os dias 1º e 03-10-2012 em Campos Novos o 
Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas foi eleito como 
Coordenador Geral do Fórum para o período de out./2012 a out./2014; viii) a 
Prefeitura Municipal de Bombinhas por intermédio do Ofício nº 018 – CPRUC 
convidou o Comitê para compor o Conselho da Área de Relevante Interesse Ecológico 
(ARIE) da Costeira de Zimbros, sendo então indicadas para tal em representação 
como membro titular Letícia Frozza Teive (Fundação de Amparo ao Meio Ambiente 
de Bombinhas) e suplente Soleci Ferreira (Associação Porto Ambiental); ix) foi 
protocolado em 16-11-2012 junto à Promotoria de Justiça da Comarca de Tijucas para 
conhecimento do respectivo promotor a proposta de “Termo de Ajustamento de 
Conduta para o Funcionamento das Indústrias Cerâmicas Relativo à Ocupação em 
Áreas de Preservação Permanente” entregue em 20-07-2012 ao Sindicato das 
Indústrias de Olaria e Cerâmica para Construção do Vale do Rio Tijucas; x) a 
Prefeitura Municipal de Porto Belo requereu via Ofício Nº 042/2012 autorização por 
parte do Comitê para construção de uma ponte sobre o Rio Perequê, requerimento 
este, exigido pela Secretaria de Patrimônio da União de Santa Catarina à referida 
prefeitura para autorização de construção da ponte. Em seguida, decidiram-se como 
demandas para Câmara Técnica da Mata Ciliar e Extração Mineral para o fim do ano 
de 2012 e todo ano de 2013 as seguintes atividades: i) acompanhamento junto à 
Promotoria de Justiça das Comarcas de São João Batista e de Tijucas do Inquérito 
Civil referente à Decisão Nº 01 do Comitê; ii) avaliação do Ofício  Nº 4525/2012 
DNPM recebido em relação à Decisão Nº 01 do Comitê; iii) mobilização para o Curso 
de Engenharia Natural; iv) organização do 2º Seminário sobre Mata Ciliar. Por fim, o 
subtenente Ênio Sérgio Nedotchetko pediu a palavra e informou o seu afastamento 
como representante titular da Polícia Militar Ambiental de Tijucas no Comitê, visto 
que o mesmo atuará a partir de então, no Comando Geral da Polícia Militar 
Ambiental em Florianópolis. Mesmo assim, o subtenente colocou-se à disposição do 
Comitê no que for ao seu alcance informando ainda que solicitará ao seu substituto 
para que o mesmo exerça tal representação no Comitê. Como não houve nenhuma 
organização membro inscrita para apresentar sua experiência, conforme previsto no 
item 6 da pauta, o presidente Djalma Silva Bittencourt deu por encerrada a presente 
reunião, cuja ata segue lavrada e devidamente assinada. 
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